



B&G海洋センターのトイレの洋式化等に2040万円の修繕費が交付されました

7月21日、役場本庁舎で、平成29年度修繕助成事業に伴う「地域海洋センター修繕助成決定書授与式」が行われ、B&G財団から修繕費が交付されました。助成事業を受け、トイレの洋式化、照明LED化工事などの修繕を行います。(工期:平成29年11月～平成30年2月(予定))



吉川警察署管内の小学生が一日警察署長を務めました

「第32回子ども自転車乗り大会」で優秀な成績を修めた3名が、子ども一日警察署長に委嘱され、7月24日に松伏ショッピングセンターにて行われた「夏の交通事故防止運動」の啓発活動に参加しました。

写真左から

- 佐藤 颯人さん(松伏小学校5年生)
- 松本 航樹さん(吉川市立旭小学校6年生)
- 村上 光音さん(三郷市立桜小学校6年生)



B&Gカヌー教室とリバーツーリングを開催しました

3回のカヌー教室で基礎技術を学び、マリンスポーツ技能認定試験に合格した小学5年生から大人までの町内在住者11名が、7月30日に大落古利根川のリバーツーリング(かがり火公園を起点として全行程約5.6Km)をカヌーで楽しみました。



中央公民館事業「夏休み一日体験塾」を開催しました

8月4日、「夏休み一日体験塾」に小学4～6年生の児童21名が参加しました。

昼食は手打ちうどん、にんじんしりしり(沖縄の郷土料理)を調理し、アロマキャンドル作り、しゃぼん玉遊びを行いました。

また、B&G海洋センタープールで「水辺の安全教室」も交えて、学びと遊びの一日を過ごしました。



サマーキャンプに行ってきました

8月9日～10日、茨城県常総市にある「水海道あすなるの里」で、松伏町ジュニアリーダー連絡協議会主催によるサマーキャンプが開催されました。町内の小学生20名が参加し、ジュニアリーダーと一緒にレクリエーションやバーベキュー、花火などを楽しみました。



第2回消防団技術競技会が開催されました

7月9日、吉川運動公園で開催され、松伏町と吉川市の20分団が技術を競い合いました。

ロープ結索、応急担架、ホース延長及び放水などがレース形式で行われ、所要タイムとその正確さで争われました。結果は、1位吉川市5分団、2位松伏町4分団(写真)でした。